



Frechen, 29.06.2025

HITZEFREI

Liebe Eltern,

kurz vor Schuljahresende wird es sommerlich heiß. Für diese Woche sind Temperaturen von über 30 Grad vorhergesagt. **Es herrschen im Schulgebäude sehr hohe Temperaturen.** Wir haben nur wenige Schattenplätze auf dem Schulgelände.

Das Schulministerium gibt dazu folgende Informationen: [Hitzefrei | Bildungsportal NRW](#)

Daher empfehlen wir Ihnen, dass Sie Ihr Kind zu Hause lassen, oder es früher abholen im Zeitraum

Montag, 30.06.2025 – Freitag 04.07.2025

Wenn Sie sich dazu entscheiden, melden sie bitte ihr Kind beim Klassenteam per schul.cloud oder telefonisch im Sekretariat ab. Bitte informieren sie auch das Busunternehmen und ggf. den Träger/die Schulbegleitung ihres Kindes.

PS: Info für die Eltern de Entlass-Schüler*innen: Die Entlass- Feier und die abendliche Entlass-Party am Mittwoch 02.07.2025 finden wie geplant statt.

Mit sonnig – heißen Grüßen im Namen des PKS-Teams

L. Niehaus-Busch und J. Bartel